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司 会：山岡正邦           斉 唱：我等の生業 

点 鐘：竹村一幸           ラッキーNo.：Ｎｏ.43 高木昭好 

結 婚 祝：植野忠道、坂井忠彦、濵 透、浜 俊弘、塚田昌滋、永田修平 

第 2340 回例会 2007 年（平成 19 年）5 月 22 日（火）

       佐藤有司  

 
 先日、5 月 18 日にはスポンサークラブである諏訪ロータリークラブの創立 50 周

年記念式典がホテル「ぬのはん」で盛大に開催されました。 
 当クラブからは、諏訪グループの尾関ガバナー補佐と会長・幹事がご招待を受け

出席させて頂きました。 
 
 新聞の記事でご覧頂いたと思いますが、第 2600 地区内で三番目に誕生したクラ

ブだけに内容の深い重みを感ずる式典でした。 
 スポンサークラブが松本 RC で子クラブには岡谷 RC・伊那 RC・富士見 RC、姉

妹クラブに秦野 RC・韓国の寛勲(クァンフン)RC、友好クラブは瀬戸 RC など来賓を

含めて総勢 150 名位、韓国からも 16 名が来日し、君が代に続いて韓国国歌の斉唱

から始まる国際色豊かな式典になりました。 
 
 記念事業には各小中学校にロータリー文庫の寄贈とボーイスカウト・ガールスカ

ウト・スポーツ少年団に支援金を贈呈しました。 
 なお、この年度でロータリー財団への寄付でポールハリスフェローに 15 名、米

山奨学会への寄付で米山功労者に 17 名が登録の報告が光っておりました。 
 
 その後の祝宴では、寛勲姉妹クラブの会員で国民的ソプラノ歌手の劉美淑さんの

独唱や御諏訪太鼓で華やかな宴となりました。 
 当クラブも 3 年後には 50 周年を迎えます。準備のプロジェクトも立上がって来

ましたので、記念事業の模索をしていかねばと思います。 
 以上、諏訪ロータリークラブ創立 50 周年の報告をもって挨拶と致します。 
 

 

会 長 挨 拶 

委員会報告 
社会奉仕委員会  6/3(日)午前 6 時より諏訪湖及び河川一斉清掃が行われます。集
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合場所はヘルシーパル岡谷南側湖畔公園です。多くの方のご参加、ご協力をお願い

します。※雨天中止(小雨決行) 
 

 

卓 話 ｢大河ドラマ風林火山と諏訪の観光｣ 

(株)ホテル紅や 
総支配人 小野 竹男 様

 本日はお招き頂きありがとうございます。 
 今年の 4 月 30 日で紅やに来て 3 年になります。栃木県生まれです。1973 年南牧

村の牧場で獣医を目指しており実習生としてカウボーイをしておりました。その後、

群馬県の宝川温泉でフロントを 1 年やりました。これは実家です。 
 

その後、祖父が戦時中に満州開拓団として渡り、シベリヤで亡くなりました。私

の当時3歳だった叔父、10歳だった叔母が現地で生きているらしいとの情報があり、

私の両親が生きているうちに探したいと思い、日中友好協会全国本部に入りました。 
日中の友好の架け橋として活動しておりました。 
 
 今、風林火山で沸いております。長野日報に掲載された記事の一部ですが、「ホテ

ル紅やでは風林火山のプラン作りを行っており、その中で問題になったのが風林火

山、武田信玄関係の簡易パンフレットがない事だった ～省略～ ホテル紅やではパ

ンフレットを作成した」とありました。小説を数冊読みましたが、作者により名前

が違うなど、まとめるのが大変でしたが、合っている幹の部分だけをパンフレット

にし、昨年の春から配りはじめました。 
 
 そのパンフレットを他の旅館にも使って下さいと言いましたが、使ったのは 1 社

だけでした。他は他、自分は自分と言うのは諏訪人気質なのでしょうか。今年にな

って他の旅館は慌てて作成したようです。 
 
 昨年の水害で紅やもかなり影響を受けましたが、風林火山が追い風となり前年の

110％を越えております。しかし、これだけではなく地元のお客様のお陰が土台と

してあります。紅やの県内のお客様は 20％、首都圏が 45％、後はその他のお客様

で年間 6 万数千人のお客様をお迎えしております。 
 
 今、ホテル紅やのサービス内容はどのようにして地元を活かしながら、地元に訴

えながらやって行くのかがポイントだと思います。プロが旅館を選ぶ時には地元の

結婚式があるか、どうかです。地元に支持されないようなホテルは存在価値が無い

と言われています。地元に愛されなければ成り立ちません。おもてなしが出来るよ

うになりつつあります。現在、改変の途中です。今後ともホテル紅や頑張って参り

ますので、ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いします。 



 

 

 ニコニコボックス 
５/８ 
杉田隆夫  春爛漫 竹村会長、小口幹事ホームストレッチにかかりました。ご苦

労様です。 
北澤 弘  入院加療中には会よりお見舞いを頂戴致しました。厚く御礼申し上げ

ます。長い間休会を致しました本年度初めての例会です。忘れられてしまいそうで

心配でした。 
白鳥修次  北澤さんが久しぶりにお見えになりました。 
小口俊光・浜 俊弘  健康診断を受けました。今年も何も無い事を祈ります。他

の検診に比べて簡単に出来るので、もっと多くの皆様が参加される事を望みます。 
矢崎宏明・太田博久  皆様のおかげで信濃グランセローズ、開幕を迎えることが

できました。今月 19 日土曜日に諏訪湖スタジアムの初戦があります。ぜひ観戦に

お出かけ下さい。応援しないと負けてしまいます。 
井上保子・牛山幸一・大橋正明・小口泰史・北村正春・小松正二・佐藤有司・高木

昭好・竹村一幸・塚田昌滋・林 裕彦・林 靖高・藤森睦美・宮沢由己・矢島 進・

矢島 實・山岡晴男・山岡正邦・山岸邦太郎・吉江信介  本日は本当に素晴しい

天気です。 
濵 透・山崎典夫  結婚記念日に素晴しいお花、ありがとうございました。 
笠原久平  5 月 25 日が創業日になります。 
 
５/２２ 
牛山幸一・大橋正明・小口雅弘・尾関秀雄・小野 仁・河西 洋・笠原久平・高木

昭好・竹村一幸・塚田昌滋・林 裕彦・平沢清文・藤森睦美・宮沢由己・矢島 進・

矢島 實・山岡晴男・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫  ホテル紅や小野様、本

日の卓話、よろしくおねがいします。 
太田博久・矢崎宏明  信濃グランセローズ、お陰様で 1500 人の観客に来て頂き

盛大に諏訪湖スタジアムの初戦を開催する事が出来ました。次回は 6 月 3 日(日)13
時からです。 
太田博久・小松洋司  このところ欠席が続きまして申し訳ございません。 
宮坂宥洪  早退します。 
 

 出 席 報 告 
５/１５ 会員数５０名、出席者３１名、出席率６２.００％、前々回訂正８８.００％ 
５/２２ 会員数５０名、出席者３４名、出席率６８.００％、前々回訂正８４.００％ 
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